



MEMORIA DE ACTIVIDADES 2020

Palma, junio 2021

Estimados socios y amigos,

El pasado año 2020, del que os presentamos la Memoria, ha sido como todos sabemos, un año muy difícil, absolutamente imprevisto y especialmente duro.

Ninguno de nosotros imaginábamos jamás que en tan corto período de tiempo cambiarían tanto nuestras vidas, todo se paralizaría y nuestro día a día daría un giro de 360 grados. La pandemia de la Covid 19 modificó nuestras prioridades, causó un gran dolor en miles de personas y agravó aún más la situación de desamparo y pobreza de millones de familias en todo el mundo.

Los países en los que **Amics de la Infància** actúa, **Perú, Bolivia e India**, han estado y están aún afectados muy gravemente por la pandemia, con gran escasez de medios sanitarios y de higiene para cubrir tanta población afectada. Como todos sabéis, no pudimos realizar ninguna de las actividades que eran el motor de la Asociación y gracias a ellas podíamos recaudar fondos para atender a todas las familias beneficiarias, contribuyendo a su desarrollo integral. Pudimos enviar algunas ayudas producto de las actividades de 2019 y de remanentes anteriores, reservados precisamente para Emergencias.

Este año 2021 será igualmente duro, arrastramos un año sin ingresos, por lo que más que nunca necesitamos vuestra colaboración, vuestra ayuda en todas y cada una de las actividades que desarrollemos.

En febrero pasado perdimos a **Lourdes Picó**, gran colaboradora y vocal de la junta directiva, persona muy comprometida con Amics de la Infància. Dejó un inmenso hueco en la Asociación y en nuestros corazones, pero desde donde está nos anima a seguir adelante.

Muchas gracias por vuestro apoyo que ahora, más que nunca, necesita la Asociación para poder continuar los proyectos con los que estamos comprometidos.

Carmen Serra
Presidenta

MEMORIA DE ACTIVIDADES 2020

ACTIVIDADES 2020

DEBIDO A LA PANDEMIA DE LA COVID 19,
SE SUSPENDIERON TODAS LAS ACTIVIDADES PREVISTAS PARA ESTE AÑO 2020

AYUDA A PROYECTOS DE COOPERACIÓN 2020

APORTACIONES EFECTUADAS A PROYECTOS:

1.- D.A.R.E. Development association for research and empowern.

Aportación para el proyecto de la Asociación DARE, **Learn with a meal** (aprender con una comida) que normalmente se desarrollaba en la estación del tren de Sarnath en la ciudad de Varanasi. al norte de la India), debido a la pandemia, este 2020 no se pudo reunir a los niños en la estación y a través de voluntarios controlados se proporcionaba la ayuda a las familias directamente, en los lugares donde se encontraban, cerca de la estación de Sarnath, instalando campamentos con medicamentos, mascarillas y folletos de información sobre la COVID a una población desinformada.

- Aportación directa de **Amics de la Infància** año 2020; **6.500 €**
- Aportación de la **Gala de Navidad entre Amigos**: 2019, transferido en este año 2020 **7.680 €** para el Hogar de niñas **DARE HOME**



En la imagen, voluntarios de DARE, proporcionando información y medicamentos a las familias.

MEMORIA DE ACTIVIDADES 2020

2.- Proyecto HOGARES AYNEWASI, ANCON. Lima.

Proyecto que pretende responder a la problemática de niños, niñas y adolescentes que viven en condiciones de pobreza y riesgo social, de los sectores más desfavorecidos de los distritos de **Ancón** y **Puente Piedra**. En el año 2010 se crea **HOGARES AYNEWASI**, que significa “**Casa de reciprocidad solidaria**”, con el objetivo de conseguir que estos jóvenes cuenten con un espacio que los acoja y atienda sus necesidades básicas, vele por su integridad física, psíquica y social con calidad y calidez, permitiéndoles fortalecer sus capacidades y desarrollar habilidades, contribuyendo a su crecimiento personal.

- Aportación directa de **Amics de la Infància** año 2020: **20.000 €**

3.- Colaboración con el Proyecto Thakichañani. Ayne Bolivia

THAKICHAÑANI. Centro Cultural de aprendizaje básico en **El Alto de la Paz**. **Bolivia**.

El proyecto contribuye a mejorar las condiciones de vida, el desarrollo y la promoción humana de las familias prioritariamente de niñas, niños, mujeres y jóvenes, en situaciones de conflicto, violencia y marginación. Financiar proyectos de actuación para el desarrollo económico, social y cultural de los más empobrecidos en **Bolivia** y ser canal de información y denuncia sobre las situaciones injustas, capacitando a la población con talleres para posteriormente ser profesionales al servicio de sus comunidades.

- Colaboración de **Amics de la Infància** 2020: **8.500 €**

4.- Varios

Amics colaboró con la Asociación **Ningún Niño sin terapia (NNST)** en **200 €** en actividades y también en la difusión y venta de mascarillas y calendarios.

Recibió de la **Fundación Orquesta Simfónica** de les Illes Balears, la cantidad de **1.800 €** para los proyectos que la asociación apoya, como donativo irrevocable.

ALTAS Y BAJAS DE SOCIOS

Número de Socis año 2020: **135**

Altes socis: **0**

Baixes socis: **2**

Niños de los Hogares
Aynewasi siguiendo las clases
online, con la distancia de
seguridad y mascarilla.

